

Bouclair

INSTRUCTIONS D'ASSEMBLAGE POUR SKU 9399538 ASSEMBLY INSTRUCTIONS FOR SKU 9399538

Avertissement : Ce produit doit être installé selon le code d'installation pertinent, par une personne qui connaît bien le produit et son fonctionnement ainsi que les risques inhérents.

Warning: A person familiar with the construction and operation of the product must install this product in accordance with the applicable installation code and the hazards involved.

- 1- Fixez les longueurs de tubes (3/4/5) désirées au luminaire et au plafonnier.
Secure desired rod sections (3/4/5) to frame and canopy.
- 2- Fixez la plaque de montage (7) à la boîte de jonction avec les vis de montage.
Secure mounting plate (7) to outlet box with the mounting screws.
- 3- Branchez les fils du luminaire à l'aide des connecteurs de fils (6): le fil blanc ou nervuré au fil blanc (neutre), le fil noir ou lisse au fil noir (sous tension) et le fil de cuivre ou vert à la mise à la terre de la boîte de jonction.
Connect fixture wires by using wire connectors (6): white or ribbed wire to white (neutral) wire, black or smooth wire to black (live) wire and copper or green ground wire to outlet box ground wire.
- 4- Fixez le plafonnier à la plaque de montage avec les vis de côté (8).
Secure canopy to mounting plate with the side screws (8).
- 5- Insérez les ampoules G16.5 (1).
Insert bulbs G16.5 (1).
- 6- Fixez les verres (2) sur la lampe en insérant avec soin les attaches ressorts à l'intérieur des verres.
Secure glass shades (2) onto holders by gently pressing spring clips inside glass shades.

